

J'ai commencé à collectionner les timbres suisses avec un ami de quartier de mon enfance depuis le milieu des années 70. Nous avons à l'époque intégré les juniors du club philatélique et fréquenté les cours donnés par M. Risse du Pâquier.

Un peu avant la vingtaine, j'ai mis de côté mes activités philatéliques pour me concentrer sur mes études. Je n'ai plus collectionné les timbres de manière proactive, mais ai continué à acquérir les nouvelles émissions de Berne en les faisant oblitérer par la poste de Bulle.

Et au moment de passer dans le XXIème siècle, je me suis remis à la philatélie. J'ai repris ma collection pour tenter de la compléter, notamment dans les timbres suisses depuis les émissions cantonales.

Aujourd'hui à la retraite, je collectionne les timbres suisses exclusivement, avec un accent sur les émissions depuis les timbres cantonaux et jusqu'aux années 2000. Je ne fais pas de collection thématique, mais je concentre mes recherches sur les timbres et marques postales de Bulle, ainsi que les anciennes cartes postales de Bulle ayant circulé. Ma prédilection pour ces dernières va vers les cartes avec un affranchissement figurant sur la carte elle-même et non la partie réservée au texte.

Au niveau du comité, je collabore plus spécifiquement avec Jean-Louis pour ce qui a trait aux affaires techniques, notamment la préparation de l'exposition annuelle, et j'appuie également le comité dans l'organisation de diverses séances de présentation de la philatélie aux jeunes... et moins jeunes.

